



Les descendants de Louis Pinard Inc.



Guy Lauzière (026) désigné **membre honoraire.**

*A*ujourd'hui, c'est pour moi un honneur de vous présenter une proposition de reconnaissance d'un membre de notre Association des Descendants de Louis Pinard.

Cette personne est membre depuis sa fondation, en 1980. Son nom figure dans la liste des membres publiée dans La Pinardière du 1^{er} juillet 1980, Volume 1 Numéro 2.

En octobre 1994, cette personne accepte de s'impliquer en tant que membre du conseil d'administration. Dès sa première année, le président, monsieur Gatién Lauzière le déclare élu à l'unanimité et sans opposition à la fonction de secrétaire.

En octobre 1997, le président, monsieur René A. Pinard, en reconnaissance et appréciation de ses services de secrétariat le gratifie en le nommant trois ans de suite au poste de secrétaire-trésorier de l'Association. Jusqu'en 2003, sous la présidence de monsieur Fernand Lauzier, il demeurera trésorier.

De 2003 à 2009, monsieur Guy Lauzière accepte la responsabilité de président. Souvenons-nous, notamment, du 25^e anniversaire de notre Association qui fut une somptueuse réussite de rassemblement, et aussi de la mise en place d'un comité pour la production de notre dictionnaire généalogique. Durant ces six années, Guy Lauzière a toujours été dédié à la raison d'être de notre association et ce, face à toutes les situations de gestion et d'administration que notre association a connues. Même avec un état de santé qui se dégradait, Guy est demeuré en fonction. La raison est simple: aucun membre du conseil d'administration ne voulait accepter cette responsabilité.

En reconnaissance pour toutes ces années de service, les membres réunis en assemblée annuelle, ce 25 septembre 2010, désignent monsieur Guy Lauzière, membre honoraire de l'Association des Descendants de Louis Pinard.

Adopté à l'unanimité.

Yvon Pinard
Président